
 

 

 

 

 

 

 

 

3学年 学年レク「逃走中」開催！ 

援舞隊による全員応援で、みんなの気持ちが高まりました！ 

26日（水）は 1，2年生が校外学習で不在の中、3年生は 5校時、学年レク「逃走中」を行

いました。学校の校舎内を使用したかくれんぼと、グラウンドやコンクリートなどの敷地

内を使用した鬼ごっこを同時に行いました。20名ほどのハンターが 80人を捕まえる、とい

う今までにない学年レクでしたが、生徒中心に企画し、健康安全面に配慮したルールを作

り、みんな本当に楽しんでいました。これからも楽しいことを行って、思い出を作りまし

ょう！ 

 

 

 6 月 21 日（金）、本校体育館で夏の大会などへの壮行会が行われました。大会やコンクールへ向けて、部

活動の代表選手たちが部長を中心に決意表明を行いました。すでに大会を終えた陸上競技部は結果報告をし

てくれました。真剣に話を聴く全校生徒の姿や、1，2 年生のたくさんの有志の人で結成された「援舞隊」を

中心とした力強い全校応援から、「チーム南菅」を感じました！すでに大会を終えた人も、これからの人も、

お互いに応援し合っているんだ！という気持ちで頑張りましょう。 

 

【寄附のお礼】 
・５月２日、「学校ふるさと応援寄附金事業」により教育委員会を通じて、匿名の方より本校に１万円
の寄附をいただきました。生徒の教育活動に資する物品の購入に充てさせていただき、活用させて
いただきます。 
本校の教育活動へのご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 

（校長 野島隆行） 

 

６月１９日（水）、５校時終了後に生徒会本部主催の生徒集会で全校生徒がレクリエーションで

ゲームを楽しみました。このゲームは体育祭の縦割りブロックの赤ブロック（1-2,2-1,3-1）、青ブ

ロック（1-3,2-3,3-2）、黄ブロック（1-1,2-2,3-3）ごとに各学年混合の 8 人程度のグループを作

り、本部役員や教員１０人の背に貼られたカタカナ１０文字を集め、文字を並び替えて宝の隠し場

所を解明してたどり着くという内容です。ゲーム時間は 10 分弱と短い時間でしたが、生徒たちは

背中の文字を見せまいとする役員や先生たちを追いかけながら、先輩、後輩共に一緒に協力し、相

談し、楽しそうに取り組んでいました。 

この企画は元々、各クラスの学級委員や専門委員会委員長、部長が集まる拡大中央委員会という

会議の中で、生徒たちから「他学年との交流が少ない。」、「他学年といっしょに何かしたい。」とい

う声があがり、どうしたらよいか？という話し合い 

を通して、急遽本部役員たちが企画をしたものです。 

生徒自身が学校生活の課題を見出し、その解決策を自 

分たちで考え、そして実行しました。これは今年度の 

本校の重点目標の一つ「主体的な特別活動等を通して 

の生徒の自己肯定感の向上」にもつながるたいへん良 

い活動だったと思います。また、今年度生徒会年間テ 

ーマ「南中３Ｃ～change challenge create～」のまさに“新たなことへの挑戦”です。短い時

間の活動ではありましたが、全校生徒で大いに盛り上がって取り組めましたので、先輩後輩との仲

が深まり、また次も自分たちで何かやってみようという意欲も高めたことと思います。これこそが

手に入れた宝かもしれません。このゲームは単純ですが、制限時間も短く、意外と宝の隠し場所を

見つけることは難しかったようです。私が今来るか今来るかと待ちかねていた宝の隠し場所の校長

室に、時間ぎりぎりでたどり着いたのは黄ブロックの１０班でした。おめでとう！ 

 

校長 野島 隆行 

ハンターの皆さん、 

お疲れさまでした！ 
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部活動壮行会が行われました！ 

 

【寄附のお礼】 
・５月２日、「学校ふるさと応援寄附金事業」により教育委員会を通じて、匿名の方より本校に１万円
の寄附をいただきました。生徒の教育活動に資する物品の購入に充てさせていただき、活用させて
いただきます。 
本校の教育活動へのご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 

（校長 野島隆行） 

 

【お知らせ】 
学校だより「はなみずき」は学校ホームページにも掲載しています。 
写真もカラーで掲載しておりますので、どうぞご覧ください。 
（プライバシー保護の観点から、個人の判別がされないよう加工している部分があること、 
個人名を伏せている部分があることをご了解ください。） 
※ 右のＱＲコード読み取り→お知らせ→学校だより「はなみずき」 

 


